

9月定例会

市政に関する一般質問

答 補足給付にかかる介護保険負担限度額認定証の交付件数は、平成27年8月末が300件で、平成26年8月末の365件と比べて65件減っている。8月末までに限度額認定申請のあつた309件の内、9件が申請を却下されている。内訳は今回の見直しに伴う資産要件によるものが4件、配偶者の所得要件によるものが1件、残る4件は、從来の要件によるものである。施設入所サービスの利用実態だが、市内のグループホーム、介護老人保健施設介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）の入所状況

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をただすものです。
9月定例会では、9月17日、18日に一般質問が行われ、通告順に11名の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し、掲載しました。

なお、質問・答弁の詳細は「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。

時間支えるサービスとして定期巡回・随時対応型訪問介護看護が、また、夜間専用のサービスとして、夜間対応型訪問介護があるが、本市で実施している事業所はない。重度の人や認知症の人の増加が見込まれる中で、在宅での介護を支えるため、居宅介護サービスの充実に努めていきたい。

日常生活支援総合事業計画については、平成29年4月移行に向けた準備を行つてある。現在の介護保険給付による訪問介護・通所介護サービスの利用者は、既存の事業所が「みなし指定」による事業所となり、

一世帯の人の前年の所得を基に判断をしていたが、平成27年8月からは（世帯分離している場合でも）配偶者が市民税を課税されたりするか、本人と配偶者の預貯金等が2千万円を超える場合は、負担軽減を受けられなくなつた。また、配偶者がいない人でも預貯金等が1千万円を超える場合は負担軽減は受けられなくなつた。

佐藤悟議員（二十一世紀の会）
問 学校の建物は立派な
のができたが、ピアノ等の
校内設備の充実を求める。
答 児童生徒の学習環境を
上のため各学校を訪問し、
緊急性や各学校の実情等を
調査の上、校内設備の整
備・改修の必要性を検討し
ており、予算の範囲内で整
備を進めている。ここ数年
は、児童生徒の安全・安
全を確保するために、校舎改
修等を進めてきたが、平成

28年度吉田小学校屋内運動場改築工事で一定のめどがつく。ピアノ等の備品については、その後、老朽化が進んでいるものから順次整備をしていく。

問 小中学校のいじめ防止対策の取り組みについて伺う
答 匝瑳市では、国や県の動向にならい、平成27年3月に条例を制定した。『暴力行為規制条例』が策定した「いじめ問題対策基本方針」に沿い、各学校の実態に応じた基本方針を設置するよう指導・助言を行っている。重大な事能

教
育

佐藤悟議員（二十一世紀の会）

問 介護保険補足給付の見直しの影響と実態、入所施設サービスの利用の実態について伺う。また、居宅介護サービスの24時間巡回訪問ヘルプサービス事業と日常生活支援総合事業計画について伺う。

は2施設 定数180名
入所者数163名、入所率
90・5%、介護老人福祉
施設は、地域密着型施設も
含め5施設、定数299名
入所者数295名、入所率
98・6%となつてゐる。

人である。8月末現在で介護認定を受けている人1、846人の内、2割負担となる人は77人で、全体の4・2パーセントである。

また、介護保険施設入所者等の食費・部屋代にかかる負担軽減の基準が変更となつた。従来は本人及び

済免及び徴収猶予に関する
要綱を定めている。制度
周知は、市ホームページ
掲載しているほか、生活相
護の相談や市民病院の医療
連携室などとの連携によ
り対象者を把握する体制とし
つてある。

三の催告や臨戸訪問にも応がなく、納税相談に応じない人や納付資力（財産）があるにもかかわらず、不定期や少額の分納を続け、納税相談に対しての誠意が見られない人、分納が不履行となつてている人などに対する実施している。

介護保険

ホームは4施設、定数54名
入所者数49名、入所率90
・7%、介護老人保健施設

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をただすものです。

9月定例会では、9月17日、18日に一般質問が行われ、通告順に11名の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し、掲載しました。

なお、質問・答弁の詳細は「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。

これまでと同じ専門的な訪問介護・通所介護サービスが利用できる。

国
保

教 育

問 佐藤悟議員（二十一世紀の会）
学校の建物は立派なもののができたが、ピアノ等の校内設備の充実を求める。

答 児童生徒の学習環境向上のため各学校を訪問し、緊急性や各学校の実情等を調査の上、校内設備の整備・改修の必要性を検討しており、予算の範囲内で整備を進めている。ここ数年は、児童生徒の安全・安心を確保するために、校舎や屋内運動場の改築や耐震補強等を進めてきたが、平成

問 口色昭浩議員（日本共産党）
小中学校のいじめ防止対策の取り組みについて伺う

答 匝瑳市では、国や県の動向にならい、平成27年3月に条例を制定した。県が策定した「いじめ問題対策基本方針」に沿い、各学校の実態に応じた基本方針を設置するよう指導・助言を行っている。重大な事態

28年度吉田小学校屋内運動場改築工事で一定のめどがつく。ピアノ等の備品については、その後、老朽化が進んでいるものから順次整備をしていく。

周知は、市ホームページに掲載しているほか、生活保護の相談や市民病院の医療連携室などとの連携により、対象者を把握する体制となつてきている。

国保税滞納世帯に対する要綱を定めている。制度の周知は、市ホームページに掲載しているほか、生活保護の相談や市民病院の医療連携室などとの連携により、対象者を把握する体制となつてきている。

三の催告や臨戸訪問にも応がなく、納税相談に応じない人や納付資力（財産）があるにもかかわらず、定期期や少額の分納を続け、納税相談に対しての誠意が見られない人、分納が不履行となつてきている人などに対しても実施している。

度の周知徹底と活用について伺う。また、国保税滞納世帯に対する資格証明書の交付の実態、及び差し押えの実態について伺う。

答　国民健康保険の一部負担金減免制度については、国通知に基づき、収入認定基準を国基準より一部緩和して、市国民健康保険条例施行規則及び一部負担金の

成27年度当初で245世帯481人に交付しており、世帯交付割合は3・3%となっている。

差し押さえについては税法上、納期限後20日以内に督促状を発送し、督促状到達後10日以内に納付がない場合、財産を差し押さなければならぬとされている。しかし、実務上は車

一般質問の質問項目

- 都市計画と道路について
- 八日市場駅の利用について
- 消防庁舎について
- 津波避難タワーについて
- 起債の償還計画について
- 都祭 広一 議員
- 市民病院の運営について
- 地域包括ケアシステム築における多職種連携について
- 平成28年度中学校教科書が発生した場合には、条に基づき市として組織的対処していく。
- 各学校に毎月のいじめンケートの実施及び結果告を指示するとともに、教育委員会の中に専用電話

- 地方創生について
- 市民病院について
- 消防行政について
- 広域ごみ処理について
- 学校給食について
- いじめ等について
- 市民病院について
- ふれあいパークについて

● 都市対策について
● 市民病院について
● 公共交通について
● 道路整備について
● 施設整備について

● 介護保険について
● 地方創生について
● いじめ防止対策について
● 教育環境の整備について

- 高齢者福祉について
- 学校設備について
- ふれあいパークについて
- 市民病院について
- 佐瀬 公夫 議員
のさか望洋荘について
- プレミアム商品券について
- 山崎 等 議員
消防団組織について
- 消防団員待遇改善について
- メール相談窓口を設け、
在するいじめの早期発見
早期対応に努めている
「いじめは、どの学校で
どの学級でも起こりうる
の。」という意識を持ち
今後もいじめ防止に努め

- 田村 明美 議員 いて 高齢者の安心 安全に
 - 市国民健康保険について
 - 市介護保険について
 - 子育て及び就学の支援について
 - 「住宅リフォーム助成」制度について